

スクールレポート

SCHOOL REPORT 80

学校生活の
一コマを紹介

今回は、伊良湖岬中学校区3小学校の統合までの1年間の歩みをお知らせします。

●学校教育課 ☎ 23局3679

伊良湖岬中学校区3小学校 統合までの1年間の歩み

3校児童仲間づくりの一步

3小学校の児童の多くは、伊良湖岬保育園で一緒に生活していました。小学校入学時に3つの小学校に分かれ、中学校でまた一緒になるようになったのは、現在の中学2年生からです。

3校の統廃合に向け、3校合同での活動を計画し、学年ごとの交流を進めてきました。昨年度の前半は社会見学や校外学習を中心に、後半は交流学習を中心に、お互いを知る機会になりました。



▲交流学習の様子

児童の
感想

他の校区で、地震や津波が起こった時、危険な場所がたくさんあるのにびっくりしました。



▲昔のアルバムを見て懐かしむ参加者

閉校記念式典

2月、地域と学校中心に、それぞれの閉校記念式典を行いました。校区会長からのあいさつに続き、教育長からは、「児童や保護者、教職員のアンケートをもとに、岬地区の子どもの長所としての素直さや明るさを生かしながら積極性や自分の考えを伝えてほしい」とあいさつがありました。

その後、各学校の歴史を振り返り、児童が写真を利用して発表したり、地域の各世代の代表者に思い出を語っていただいたりしました。また、子どもたちの演奏や合唱なども披露されました。座談会では、昔のアルバムや文集を子どもたち

と見ながら、昔と今の学校の様子の違いを知る機会にもなり、児童にとっても思い出に残る時間となりました。

児童の
感想

大切な式なので真剣に聞きました。少しずつ昔のことを考えながら聞きました。思い出の発表を聞いていると昔のことがよく分かったし、今と比べることができました。座談会で、お母さんやお婆さんの文集がありました。校長先生や来賓の話を聞いて、ぼくたちが最後の最後の児童なんだなと思いました。

3校の児童を迎えるために

5年後に新しい伊良湖岬小学校の校舎が伊良湖岬中学校の跡地付近に建てられるまでの期間は、現在の和地小学校の校舎を利用します。平成26年度の児童数が60名の和地小学校に、平成27年度には178名の児童が入るため、不足する教室や手洗い場、トイレなどの増改築が昨年7月から行われました。

また、伊良湖小学校や堀切小学校の児童を中心に、スクールバス利用の登下校が始まるため、そのコースやバス停の決定、通学路の点検なども進め、4月から学校生活が始まっています。



▲スクールバス利用の練習をしました

▼整備された設備
(手洗い場)

